Adán Augusto reconoce negociación con PRI por reforma electoral



Raúl Ramírez

se viene, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, reconoció que la reforma electoral se está negociando con el PRI.

Y de manera tajante, hasta categórica, el funcionario aclaró.

"Si me pregunta si lo estamos construyendo con el PRI, sí. Hay un grupo de trabajo donde participan legisladores del Partido Revolucionario Institucional", dijo el funcionario.

Pero por otra parte, también aclaró que existen otras fuerzas políticas, como algunos legisladores del PAN, que están ayudando a construir una propuesta definitiva.

Adán Augusto López dijo que la reforma electoral que se trabaja no es exclusivamente la del presidente, sino que se enriquecerá con otras, ya que existen más de 40 iniciativas.

"¿Usted quiere hacerme hablar de más? Pero bueno, aquí se lo voy a decir, sí hay conversación en aras de construir una reforma electoral, reforma electoral que tiene como base la iniciativa que envió el Presidente de la República, pero hay como 40 iniciativas más de los diversos grupos parlamentarios presentadas respecto al tema electoral", detalló.

De nueva cuenta, el secretario

de Gobernación reiteró que el objetivo de la reforma electoral no es desaparecer al INE como lo han difundido en días recientes.

"Lo que sí puedo decirles, es que contrario a lo que muchos andan diciendo, la iniciativa no busca ni la desaparición del Instituto Electoral, ni suprimir el registro electoral, el registro federal electoral, ni está buscando que sea ahora el gobierno el que mantenga el padrón electoral", aclaró.

Como ya es conocido, en los últimos días el tema de la reforma electoral ha tomado relevancia, debido a la polémica generada por la propuesta de crear un nuevo árbitro electoral que tenga menos consejeros y que estos sean electos mediante el voto popular.

Por otra parte, la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador también plantea bajar el número de diputados, reducir el financiamiento público para los partidos, nuevas reglas para las consultas y cambios en los tiempos en radio y televisión.

Organizaciones civiles y miembros de la oposición han rechazado la iniciativa, por lo que los legisladores han decidido analizar el tema con propuestas de otras fuerzas políticas.

Otra de las polémicas generadas es la reciente recomendación que hizo la CNDH a la Cámara de Diputados para lograr "la transformación" del INE.

Más tarde, durante su reunión con el Congreso de Guerrero, el funcionario federal hizo un reconocimiento público al exaspirante a la gubernatura del estado, que no pudo contender tras ser sancionado por no reportar sus gastos de precampaña ante el INE.

El funcionario incluso agradeció al senador por la gobernadora **Evelyn Salgado,** su hija. "Muchas gracias además por tener una gobernadora tan entregada y tan dedicada. Es un referente para muchos de los que estamos en este movimiento, Félix. La transformación de Guerrero sin su aporte, sin su lucha y sin su compromiso, pues a lo mejor no hubiese sido posible. Por eso yo sí reconozco a Félix y le agradezco".

Vale la pena recordar que en 2021, Salgado protagonizó un escándalo, tras revelarse que era investigado por la Fiscalía de Guerrero, ante diversas denuncias de abuso sexual.

Su caso llegó a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, donde se negaron a inhabilitarlo como candidato, a pesar de que un proyecto de resolución reconocía la violación a los documentos internos de ese partido.

Finalmente, en abril del año pasado, Salgado fue recortado de la contienda, ya que no pudo reportar los gastos que realizó en su precampaña, por lo que Morena realizó sondeos y decidió postular a la hija del legislador.

A pocos días de cumplir un año al frente del estado, la gobernadora ha sido criticada por dejar en manos de su padre gestiones y asuntos oficiales de su Administración.

